
Réunion du dimanche 30 juillet 2023 
 
 
Sont présents au 21, rue Eugène Dayot, Grand Fond à St Paul les membres du CA suivants : Catherine 
Beaupere, Corinne Fouillé, Brigitte Cormier, Serge Cochet et Didier Pairain ainsi que les membres de 
l’association suivants : Marion Gorgun, Anne Barré. 
Absents les membres du CA : Patrice Cormier (excusé en déplacement), Pascal Béraud, Dominique 
Derroisne, Jacques Deparis. 
 
Les sujets abordés sont les suivants :  
  
1—Compte-rendu de mission (Marion sage-femme et Anne Barré kiné, Serge Cochet et Didier) 
Voir Compte-rendu joint 
 
2 — Projet Fanampiana à Tsiroanomandidy : 
Objectif : sortir de l’enclavement médical les handicapés de cette petite ville. Présentation du projet 
par Anne et Didier.  
Mise en place prévue du 18 au 22 septembre 2023 : soins de kinésithérapie familiale et appareillage 
(voir projet). Deux demandes de subventions (2310€) ont été faites : l’une pour répondre à l’appel 
d’offres de la Fondation Octalfa (date limite dépôt le 31/07/2023), la seconde adressée au Conseil 
Départemental de la Réunion. 
 
3 — Questions diverses : 

— Actuellement, les membres versant une cotisation mensuelle (parrainage) ou ponctuelle 
(don) sont adhérents de facto à l’association, nous soumettrons au vote, lors du prochain CA, 
une proposition de nouveau statut : celui d’adhérent de l’association qui versera une 
cotisation annuelle fixe (de 20€ par ex). Ce versement symbolique constituera le signe d’un 
engagement par rapport aux activités associatives, 

— Fermeture du compte BNI Madagascar, le retrait des 9.510.000,00 MGA ont servi lors de la 
mission de juin 23, 

— Présentation d’un nouveau porte-clé : choix entre lémurien et aloalo. Il semble que l’aloalo 
soit plébiscité. Didier doit étudier le coût avec le fabricant pour avoir un cout de revient le 
plus bas possible. Il serait proposé à 5,00 € en soutien à nos activités en remplacement du 
zébu, 

— Location d’un camion pour les collectes : après calcul, il apparaît plus économique de louer 
un camion (12 m3) pour un coût d’environ 130€ par jour (200km et essence comprise) plutôt 
que d’acheter un véhicule qui reviendrait plus cher en assurance et maintenance, sachant 
d’autre part qu’Éric, transporteur de la Poste, pourrait nous aider dans nos collectes, 

— On doit vérifier que notre association a bien une assurance pour un don de 29 ordinateurs, 
donateur la Poste (Serge), 

— Pour 2024, on pourrait poursuivre la formation des SF et agents communautaires par le 
déplacement d’un pédiatre de la réunion (Marion). 

 
— Prochaine réunion mensuelle fixée au dimanche … chez Serge. 

 
Fin de séance à 12H15 
Secrétaire de la séance : Didier Pairain 

Président SOA, le 30/07/2023 
Didier Pairain 


